



الخليج للملاحة القابضة ش م ع
Gulf Navigation Holding PJSC

Date: 23/3/2014

التاريخ: 2014/3/23

To: Dubai Financial Market–Disclosure Dept.

إلى السادة: سوق دبي المالي – قسم الإفصاح

Attention: Mr. Hassan Al Serkal

عناية السيد: حسن السركال - الموقر

Senior Vice President - COO- Market Operations
Division

نائب رئيس أول – رئيس تنفيذي العمليات

C C : Securities and Commodities Authority

نسخة إلى السادة: هيئة الأوراق المالية والسلع - الموقرة

**Sub: Disclosure about Audited Financial Results
for year ended 2013 of Gulf Navigation Holding
PJSC**

**الموضوع: إفصاح عن نتائج البيانات المالية السنوية المدققة للسنة
المالية المنتهية 2013 لشركة الخليج للملاحة القابضة (ش.م.ع)**

Gulf Navigation Holding PJSC announces the Audited Financial Results for year ended 2013, approved by the Board of Directors of the company by circulation. These results will be presented to the next board meeting for their signature and to be included in minutes of meeting.

تعلن شركة الخليج للملاحة القابضة (ش.م.ع) عن نتائج بياناتها المالية المدققة للسنة المنتهية للعام 2013، والتي وافق عليها أعضاء مجلس الإدارة بالتمرير، على أن تعرض على اجتماع مجلس الإدارة القادم ليتم تضمينها في محضر الاجتماع.

The losses for FY13 AED 927.67 Mn include onetime non recurring provision of AED 832.13 Mn which is 89.70% of total FY13 losses. Losses arising out of these onetime non recurring provisions include potentially (partially or completely) reversible provisions of AED 276.67 Mn which are 29.82% of total losses for FY13.

إن الخسائر الظاهرة في البيانات المالية للسنة المنتهية 2013 بلغت 927.67 مليون درهم تشمل خسائر غير متكررة بمبلغ 832.13 مليون درهم والذي يمثل ما نسبته 89,70% من مجموع الخسائر المالية للعام 2013. من ضمن الخسائر غير المتكررة مخصص بمبلغ لقضايا منظورة وقابل للتخفيض جزئياً أو كلياً، بواقع 276.67 مليون درهم، والتي تمثل ما نسبته 29.82% من مجموع الخسائر للسنة المالية المنتهية للعام 2013.

The losses and provision include goodwill impairment, losses arising from leaving VLCC segment and provisions for legal claims.

الخسائر تشمل خفض قيمة الشهرة، الخسائر الناتجة من الخروج من نشاط نقل النفط الخام، ومخصص للخسائر المرتبطة بقضايا قانونية.

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والإحترام

““

Yours sincerely

““““

Gulf Navigation Holding Company (PJSC)

Managing Director
Dr. Sandeep Kadwe

عضو مجلس الإدارة المنتدب
د. سانديب كادوي